



Caracas, 11 de enero de 2025

El partido político, **GENTE, Generación Independiente** rechaza de la manera más enérgica posible la detención arbitraria por presuntos funcionarios del SEBIN, de la cual fue objeto el día 10 de enero de 2025 en la ciudad de Caracas, el Coordinador Nacional de nuestra organización, ciudadano **NOEL ÁLVAREZ CAMARGO**.

De manera igualmente enfática, GENTE exige a quienes tienen en sus manos la responsabilidad de velar por la integridad física y la vida de los detenidos, que de acuerdo con la legislación nacional e internacional vigente, proporcionen de manera inmediata la información precisa, veraz y confiable sobre el sitio donde se encuentra detenido y sobre las condiciones de su reclusión.

Esta organización política condena enérgicamente y deplora que hasta el momento no se le haya permitido a su Coordinador Nacional el ejercicio pleno de los derechos fundamentales que les son inherentes como ciudadano y como ser humano, tales como acceso a la justicia y al debido proceso, y que por el contrario, se le mantenga en un inaceptable estado de indefensión jurídica sin saber siquiera de qué se le acusa.

En Venezuela no es delito hacer política. De lo único que se puede acusar a Noel Álvarez, y a GENTE, es de promover los cambios que el sistema político nacional requiere urgentemente para el bien de todos.

Por GENTE, Generación Independiente:

**La Mesa Ejecutiva Nacional
Los Coordinadores Regionales y Municipales
Los Representantes Internacionales**